

Jérôme Vicquelin est le nouveau président de l'association qui valorise la pêche régionale [NORMANDIE FRAICHEUR MER](#) / T : 02.31.51.21.53 de Port-en-Bessin et succède à Dimitri Rogoff qui était président depuis vingt ans. Cette association a pour objectif de valoriser les produits de la pêche normande. Le nouveau dirigeant a indiqué vouloir poursuivre le travail de Dimitri Rogoff et continuer de mettre en avant tous les produits de la pêche normande en souhaitant valoriser davantage les « poissons oubliés » tel que le tacaud, la roussette, le grondin rouge, la dorade,... [www.normandiefraicheurmer.fr](http://www.normandiefraicheurmer.fr)